

## **KATA PENGANTAR**

**Assalamualaikum Wr.Wb.**

Maha Suci Allah yang senantiasa mencurahkan Rahmat-Nya kepada orang-orang beriman yang selalu taat, tunduk, dan patuh kepada-Nya, dan kepada orang-orang yang senantiasa berada di jalan-Nya. Shalawat serta salam senantiasa dipanjatkan pada junjungan Nabi Muhammad SAW. Semoga Allah senantiasa mencurahkan Rahmat-Nya kepada beliau, keluarga, para sahabat sampai kita semua hingga akhir zaman nanti.

Puji serta syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah menganugerahkan setetes Ilmu-Nya yang Maha Luas tak terbatas kepada peneliti yang memiliki banyak keterbatasan, sehingga Alhamdulillah peneliti dapat menyelesaikan penyusunan proposal usulan penelitian ini yang berjudul **“PENGARUH *LOCUS OF CONTROL* DAN *ADVERSITY QUOTIENT* TERHADAP KEBERHASILAN USAHA PADA SENTRA KAOS SUCI BANDUNG”**.

Dalam proses penelitiannya, peneliti sadar akan banyaknya kekurangan sehingga Proposal Usulan Penelitian ini masih jauh dari kata sempurna, namun dengan semaksimal mungkin peneliti mencoba mengerjakan Proposal Usulan Penelitian ini sebaik baiknya guna menuntaskan penelitiannya hingga selesai.

Terimakasih yang tak terbendung kepada **Allah SWT**, karena dengan limpahan kasih sayang dan rahmat-Nya memberikan kemampuan kepada peneliti untuk menuntaskan Proposal Usulan Penelitian ini hingga akhir.

Dalam penyusunan tugas ini banyak pihak yang membantu dalam pelaksanaan dan pengerjaannya. Untuk itu, dalam kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih terutama kepada yang tercinta kedua orang tua saya bapak Agus Maman dan ibu Ayi Sumyati, beserta adik kandung saya Lariza Dwi Utari & Nadirha Dian Fakhira serta yang terkasih keluarga besar Hj. Adnan. Terimakasih atas doa, bantuan, dukungan serta kasih sayang yang tiada ternilai yang telah diberikan kepada peneliti, sehingga membuat peneliti bersemangat untuk mengerjakan tugas akhir ini.

Selain itu, peneliti menyadari terselesainya penelitian Proposal Usulan Penelitian ini adalah berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, untuk itu melalui kesempatan ini dengan segala kerendahan hati peneliti ingin menyampaikan rasa hormat, terimakasih, dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Yth. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T. selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. Yth. Assoc. Prof. Dr. Ely Suhayati, SE.,M.Si.,Ak. CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi & Bisnis (FEB) UNIKOM.
3. Yth. Dr. Linna Ismawati, SE., M.Si. selaku Ketua Program Studi Manajemen.
4. Yth. Dr. Lita Wulantika, SE., M.Si. selaku Dosen wali kelas MN-1 angkatan 2019 Program studi Manajemen Unikom.
5. Yth. Bapak Muhammad Iffan, SE., MM. selaku Dosen pembimbing Seminar Usulan Penelitian yang telah memberi banyak masukan, saran

dan motivasi sehingga penulisan usulan penelitian ini dapat terselesaikan dengan baik.

6. Yth. Ibu Trusnorini Handayani, SE., M.Si. selaku Dosen penguji 1 yang telah memberikan kritik dan saran yang membangun demi terselesainya penelitian ini dengan baik.
7. Yth. Ibu Windi Novianti, SE., MM. selaku Dosen penguji 2 yang telah memberikan kritik dan saran yang membangun demi terselesainya penelitian ini dengan baik.
8. Yth. Seluruh Staf Dosen Program Studi Manajemen UNIKOM, yang telah memberikan banyak sekali ilmu kepada peneliti.
9. Rekan - Rekan MN-1 dan Rekan – Rekan Spesialisasi Bisnis seperjuangan kuliah yang memberi motivasi dan dukungannya selama peneliti melakukan penulisan penyusunan Proposal Usulan Penelitian ini.
10. Yang Terkhusus Rekan-Rekan Group GO TO, (Neng Saula Putri C, Zindy Patika M, Revi Wiranti, Adimas Faturahman F, Rizky Eka S, Selvi Dwi, Cindy Febrianti, Anisa N Intantri, Cindy Velya, Cicah Arafah, Sarah Nur Anissa) yang telah memberikan semangat dan motivasi tidak lupa memberikan kebahagiaan dalam menjalankan rencana-rencana traveling sebelum maupun sesudah menyelesaikan tugas akhir sehingga peneliti merasa bersemangat untuk dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
11. Semua pihak yang terlibat untuk memberi masukan dan bantuan sebelum maupun selama proses penulisan Proposal Usulan Penelitian ini yang tidak dapat dituliskan satu persatu.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan penelitian ini masih diperlukan penyempurnaan dari berbagai sudut, baik dari segi isi maupun pemakaian kalimat dan kata-kata yang tepat. Oleh karena itu, guna penyempurnaan tugas ini, peneliti selalu terbuka menerima kritik dan saran yang membangun.

Akhir kata, peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan penelitian ini. Jerih payah yang tak ternilai ini akan peneliti jadikan sebagai motivasi di masa yang akan datang. Semoga penyusunan Proposal Usulan Penelitian ini dapat bermanfaat bagi kita semua, Aamiin.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, September 2023

Peneliti,

**Annisa Nurul Fadlilah**  
**NIM. 21219012**